



Lieber Reiterinnen, liebe Reiter,

wir haben mit Sorge festgestellt, dass es einen gewissen Wildwuchs bei den Hallenbuchungen gibt!

Mit der Einführung der Buchungs-App haben wir kommuniziert, dass pro Pferd nur 2 Buchungen im Voraus erlaubt sind, um allen einen guten Zugang zu den Hallenzeiten zu ermöglichen. Inzwischen gibt es leider etliche „Serienbuchungen“ von bis zu 5 Buchungen pro Pferd im Voraus.

Wir möchten Euch bitten, umgehend Eure Buchungen zu überprüfen und ggf. der erlaubten Höchstzahl anzupassen.

Wir hoffen, im Sinne eines fairen Umgangs miteinander, dass wir nicht gezwungen sind, überzählige Buchungen zu stornieren. Sollten die Überbuchungen durch Unkenntnis dieser Regel entstanden sein: Wir haben die Hallenordnung dementsprechend überarbeitet.

Mit der Bitte um Verständnis und freundlichen Grüßen

Wiebe